



► LA RIVIÈRE-DRUGEON. Ball-trap et gâchettes d'or.

A une semaine de l'ouverture de l'autre chasse, de nombreux chasseurs de la région sont venus s'essayer « au piquet », ce week-end, lors du traditionnel concours ball-trap proposé par la Gâchette d'or. Les ingrédients de la réussite ? La motivation des bénévoles, la météo clémente, la bonne humeur, l'adresse des tireurs et... la saucisse de Morteau qui récompensait les plus habiles. Denis Dolle s'est imposé dans la fosse (69/75), Michel Maréchal en skeet (177/180) et Eric Lanquetin en « rabbit » (29/30). Enfin, le local du concours Mathéo Courvoisier a effectué le meilleur score dans l'épreuve « carabine à plomb ».